



Protokoll der Gesamt-AStA-Sitzung (GAS) vom 10.05.2016

Anwesende

Vorsitz	Jonas, Nicolas
Finanzreferat	Heraldo
Referat für Hochschulpolitik (HoPo)	Felix, Mika
Sozialreferat	Onur, Caro, Karyce Kitou
Fachschaftenreferat	Andreas
Kulturreferat	Patricia
Referat für Ökologie	Chantal
Referat für Politische Bildung (PolBil)	n.a.
IT-Referat (IT)	Christoph, Sven
Referat für Öffentlichkeit	Ronny, Laila, Samuel
Frauen- und Gleichstellungsreferat (FuG)	Laila
Referat für internationale Studierende (RIS)	Alohra
LesBiSchwulen- und trans*- Referat (LBST)	Günter
Weitere	Joachim Hopf, Alois Saß
Gast	Simon Merkt

1. Begrüßung

Die Sitzung wird um 18:25 Uhr eröffnet.

2. Wahl der Sitzungsleitung

Andreas übernimmt die Sitzungsleitung.

3. Wahl der Protokollführung

Nicolas übernimmt die Protokollführung.

4. Vorstellung neuer MitarbeiterInnen

Karyce Kitou möchte wieder bei der BOCKS mitarbeiten und stellt sich vor.

5. Berichte aus dem AStA

5.1 Berichte aus dem Vorsitz

Morgen trifft sich Alois mit dem Studierendenwerk wegen des Freitisches, wonach vielleicht schon ein Vertragsentwurf stehen könnte.

Des Weiteren arbeitet man an verschiedenen Arbeitsverträgen.

5.2 Berichte aus den Referaten

Finanzreferat (Heraldo)

Offene Rechnungen liegen aus dem Vorsitz (4), dem Ökoreferat (2), dem Polbil (4) und dem Öffentlichkeitsreferat (2) vor.

Zum Umbau im Zimmer 1 findet am Freitag eine Absprache mit Frau Czudaj statt, wonach ein entsprechender Antrag an die GAS für die Kosten des Umbaus kommen wird.

Referat für Hochschulpolitik (Felix, Mika)

Nächste Woche findet voraussichtlich das nächste Referatstreffen statt. Felix war zudem am Samstag auf einem Gipfel der Die Linke zur Hochschulpolitik zugegen. Man hat zudem einen Flyer zur Übersicht über die AWD erstellt.

Simon war heute auf der Veranstaltung zur Bücherverbrennung, konnte sich so spontan aber nicht mehr einbringen. Er will aber dafür für nächstes Jahr einen Beitrag planen.

Sozialreferat (Onur, Caro, Karyce)

Am 13.05. wird Onur an einem Workshop zu „Studierenden mit Migrationshintergrund“ teilnehmen. Ansonsten laufen Beratungen planmäßig.

Fachschaftenreferat (Andreas)

Am Montag, den 23.05., findet das nächste Rektorgespräch um 18 Uhr vor der Berichtssitzung des SP statt, wofür man auch einen Fragenkatalog zusammengestellt hat. So will man ihn bspw. fragen, wie der Rektor dazu stehe, dass die Uni Bonn alleine Studierenden verweigere bei mehrtägigen Veranstaltungen in den Sporthallen übernachten zu dürfen.

Heute fand der Wahlenworkshop statt, welcher gut besucht war.

Kulturreferat (Patricia)

Man hat heute die Änderungen für den neuen Kriterienkatalog eingefügt und auch die entsprechenden Fristen für Anträge an das Kulturplenum herumgeschickt, welches am 17.06. stattfinden soll.

Referat für Ökologie (Chantal)

Die Veranstaltung letzte Woche zu Gemeingütern war gut besucht. Am Sonntag fand der, mit 70-80 Menschen ebenfalls gut besuchte, Kleidertausch statt. Am Mittwoch findet die nächste Veranstaltung zu klimafreundlichem Kochen statt, welche schon ausgebucht ist.

Referat für Politische Bildung (n.a.)

IT-Referat (Christoph)

Inzwischen hat man den Bonnboard-Kalender auf der Website integriert, die Arbeiten am neuen Design der Website gehen weiter.

Referat für Öffentlichkeit (Ronny, Laila, Samuel)

Wegen der Pfingstferien erscheint die nächste Ausgabe des FW erst wieder am 23.05., worin es unter anderem über die mögliche Schließung der Linie 632 gehen wird.

Des Weiteren hat man an der weiteren Gestaltung des festival contre le racisme mitgearbeitet.

Frauen- und Gleichstellungsreferat (Laila)

Um 20 Uhr heute Abend findet im HS 3 die Veranstaltung „Was kann die Geschlechterforschung von der Psychoanalyse lernen? - Und umgekehrt?“ statt.

Referat für internationale Studierende (Alohra)

Die Vollversammlung war mit nur 12 Leuten schlecht besucht, was auch an dem Warnstreik des Nahverkehrs lag. Alohra wurde auf der Versammlung zur Referentin gewählt.

LesBiSchwules Referat (Günter)

Heute hatte das Referat einen Stand ggü. des Cafeleven um auf den Internationalen Tag gegen Homophobie und Transphobie (genannt IDAHOT) aufmerksam zu machen, welcher am 17.5. stattfindet.

Am Donnerstag findet die Vollversammlung in Zimmer 1 statt.

Am 17.06. findet die nächste Don't tell Mom!-Party voraussichtlich im Carpe Noctem statt.

6. Finanzanträge

Das Referat für Frauen und Geschlechtergerechtigkeit beantragt für die Übernahme der Kosten der Veranstaltung „Was kann die Geschlechterforschung von der Psychoanalyse lernen? - Und umgekehrt?“, welche am 10.05.2016 in HS III stattfindet, bis zu 386€.

Änderung: Hinzufügen des Schließdienstes (65€) und entsprechende Erhöhung der Antragssumme auf 451€. – Der Änderungsantrag wird mit 12 Ja-Stimmen bei 2 Enthaltungen angenommen.

Abstimmung über den Antrag als solches mit der nun beantragten Summe von 451 €. - Der Antrag wird bei 3 Enthaltungen einstimmig angenommen.

Das Ökoreferat beantragt für die Anschaffung von Materialien für die Fahrradwerkstat insgesamt 412€ aus dem Titel 4.4.6.8 (Material Fahrradreparaturwerkstatt).

- Der Antrag wird vom Finanzreferenten zugelassen und bei 1 Enthaltung einstimmig angenommen.

7. Zweite Lesung HHP:

Es liegt derselbe Entwurf wie bei der ersten Lesung vor. Heraldo stellt ihn vor und klärt Rückfragen.

Heraldo stellt den Antrag, auf S.7 bei dem Punkt 3.6.3 die redaktionelle Änderung von „Zuschuss AE Sportreferent“ zu „AE Sportreferat“ durchzuführen.

Sven stellt den Antrag, dass der Titel 8.3.5.1 „Werbeeinnahmen“ um 2000€ gekürzt wird; dass der Titel 4.3.5.2 „Druckkosten Akut-extra“ um 1000€ gekürzt wird; dass der Titel 4.8.1.2 „Zuführung an Rücklagen nächstes Haushaltsjahr“ um 1000€ gekürzt wird. - Die Änderungen zur Akut werden bei 4 Enthaltungen einstimmig angenommen.

Felix beantragt, dass der Titel 4.4.3.1 „Sachmittel Referat Hochschulpolitik“ um 2.400€ gekürzt und dafür der Titel 4.4.3.7 „AE Referat für Hochschulpolitik“ um 2.400€ erhöht wird. - Der Antrag wird bei 2 Enthaltungen einstimmig angenommen.

Alois beantragt, einen neuen Titel 4.4.3.8. „AE Projektstelle SparUni“ mit einem Volumen von 2.400€ einzuführen und im Gegenzug den Titel 4.8.1.2 „Rücklagen“ um 2.400€ zu kürzen. – Der Antrag wird bei 3 Enthaltungen einstimmig angenommen.

Laila beantragt für die FW:

1. den Titel 4.6.1.2 „Druckkosten AStA-Zeitung“ von 9.000€ auf 12.000€ zu erhöhen aufgrund der gesteigerten Druckkosten, welche sich aus der nun höheren Qualität ergeben. Im Gegenzug soll der Titel 4.8.1.2 „Rücklagen“ um 3.000€ gekürzt werden. – Der Antrag wird bei 2 Enthaltungen einstimmig angenommen.
2. den Titel 4.6.1.7 „AE Redaktion“ von 12.000€ auf 19.200€ zu erhöhen, um die Ausgaben mit mehr Seiten versehen zu können und um die FW auch im Online-Format besser aufzustellen. Dafür soll der Titel 4.8.1.2 „Rücklagen“ um 7.200€ gekürzt werden. – Der Antrag wird nach einer Diskussionsrunde zurückgezogen.

Onur beantragt die Schaffung eines Titels 4.4.4.9 „AE MigrantInnenberatung“ mit einem Etat von 2.400€ und dafür die Kürzung des Sachmittelpostens des Referates 4.4.4.1 um 2.400€. – Der Antrag wird mit 11 Ja-Stimmen bei 1 Enthaltung angenommen.

Onur beantragt eine Änderung zur Anmerkung zu 4.4.4.7: Diese ist von „Ist in Höhe von bis zu 2.400 € mit 4.4.4.8 deckungsfähig.“ zu „Ist in Höhe von bis zu 2.400 € mit 4.4.4.8 gegenseitig deckungsfähig.“ zu ändern. – Der Antrag führt bei 2 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen und 8 Enthaltungen zur Enthaltungsmehrheit.

Chantal beantragt den Titel 4.4.6.7 „AE Ökoreferat“ um 2.400€ zu erhöhen und dafür den Titel 4.4.6.1 „Sachmittel Ökoreferat“ zu kürzen. – Der Antrag wird mit 11 Ja-Stimmen bei 1 Enthaltung angenommen.

Madeleine beantragt den Titel 4.4.5.7 „AE Kulturreferat“ um 1.200€ zu erhöhen und dafür den Titel 4.4.5.1 „Sachmittel Kulturreferat“ zu kürzen. – Der Antrag wird bei 12 Ja-Stimmen einstimmig angenommen.

Christoph beantragt den Titel 4.4.8.7 um 1.200€ zu erhöhen und dafür den Titel 4.4.8.1 „Sachmittel IT-Referat“ um 1.200€ zu kürzen. – Der Antrag wird bei 12 Ja-Stimmen einstimmig angenommen.

Christoph beantragt eine redaktionelle Änderung, nämlich bei 8.5.3 die Streichung von „AusländerInnen“ und Ersetzung durch „Internationale Studierende“, da das entsprechende Referat seinen Namen geändert hat.

Jonas beantragt eine redaktionelle Änderung, nämlich dass der Name des Titels 4.4.4.5 „Start Study & AE Beratung f. Geflüchtete“ durch „AE Start Study & Beratung f. Geflüchtete“ ersetzt wird.

8. Dritte Lesung des HHP

Es wird über den HHP mit den abgestimmten und erneut verlesenen Änderungen abgestimmt. – Der HHP wird einstimmig angenommen.

9. Erste Lesung der Änderungen an der GO:

Es wird über die Vertagung des TOPs abgestimmt. – Der Vertagung wird bei 1 Gegenstimme einstimmig zugestimmt.

10. Verschiedenes

Günter: Das Uni-Handbuch befindet sich nun auch im Druck draußen.

11. Genehmigung von Sitzungsprotokollen

Das Protokoll vom 03.05.2016 wird mit den vermerkten Änderungen bei 1 Gegenstimme und 2 Enthaltungen angenommen.

12. Termine

13. Schließung der Sitzung

Die Sitzung wird um 21:12 Uhr geschlossen.